



NOTICIA

Atentado cerca de la Base Aérea de Cali | Último reporte arroja seis muertos y 85 heridos; tres personas siguen críticas en UCI de hospitales

Esas tres personas se encuentran en unidades de cuidados intensivos de centros hospitalarios de la capital del Valle del Cauca.



Atentado frente a la Base Aérea de Cali. Foto: Juan Pablo Rueda / EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

28.08.2025 14:56 | Actualizado: 28.08.2025 17:14



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Tristemente, el 21 de agosto pasó a la historia como el día de una de las mayores tragedias por atentados terroristas contra la población civil de Cali.

El último reporte de la Secretaría de Salud del distrito arrojó una cifra estremecedora: **85 heridos y seis personas muertas**, todos ajenos al conflicto armado, **por causa del camión bomba detonado por disidentes de las Farc del frente 'Jaime Martínez'**.

LEA TAMBIÉN



La historia del pastor de una iglesia cristiana y funcionario de un juzgado en el Valle del Cauca que recibió severa sanción: ¿qué hay detrás?

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ



El atentado en Cali se presentó en la tarde este 21 de agosto. FOTO:@JUANFOTOSADN

La explosión, cerca de la base aérea Marco Fidel Suárez, fue en plena vía, una de las más transitadas por carros, motociclistas, peatones y ciclistas de la ciudad. Es una zona residencial, donde, además, funcionan bodegas y locales comerciales. Este sector está ubicado en el nororiente de Cali y una esa zona con el centro y el oriente de la capital del Valle del Cauca.

[El llamado que le hizo el alcalde de Cali al presidente Gustavo Petro en seguridad: el mandatario señaló recompensa de \\$ 800 millones por terroristas](#)

[La Procuraduría General de la Nación formuló pliego de cargos al exalcalde de Calima El Darién, en el Valle del Cauca: ¿qué contestó el exmandatario?](#)

El reporte de la Secretaría de Salud señala que la cifra de heridos fue creciendo, mientras transcurrían los días y se precisaba la información de los pacientes y de los afectados. **Es así que se pasó de 50, 65, 71 a 76 heridos, según los datos difundidos durante ese fatídico 21 de agosto. Hoy, son 85 heridos, de acuerdo con el informe con corte al 28 de este mismo mes.**



Atentado del 21 de agosto, en Cali, cerca de la Base Aérea. FOTO:EL TIEMPO

LEA TAMBIÉN



Muertes en accidentes en Cali | Más de la mitad de las víctimas eran motociclistas: uno de ellos cayó al pavimento y fue arrollado por un camión

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

De los actuales 85 heridos, **74 ya salieron de clínicas y hospitales, a donde habían ingresado en un comienzo.**

Cinco personas están hospitalizadas, tres de las cuales, permanecen en unidades de cuidados intensivos o UCI. **Están siendo atendidas en las clínicas Cali y de Occidente, así como en el Hospital Universitario del Valle (HUV).**

El reporte de la Secretaría de Salud de Cali indica que cuatro de las seis que murieron perdieron la vida de forma inmediata en el lugar del atentado por la potencia de la explosión de los cilindros que se encontraban en un camión y que salieron disparados, afectando inclusive una vivienda.



Juan Diego Martínez y familiares. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

LEA TAMBIÉN



Así cayeron dos de los más buscados de Cali: 'Tasmania' y 'Godoy', vinculados presuntamente a robos y asesinatos, entre ellos, el de un soldado

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

Dos de las víctimas fatales murieron por la gravedad de sus heridas, pese a los intentos de los médicos por salvarles la vida, tras la acción demencial cometida por los disidentes.

De todas estas personas heridas, 41 son hombres y 44, mujeres. Nueve niños y adolescentes están entre esos heridos. Otros 73 tienen entre 18 y 59 años, y tres personas más superan los 60 años, es decir, son adultos mayores.



Juan Diego Martínez, otro de los civiles que murió por el atentado frente a la Base Aérea. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

Entre esas víctimas mortales, cuyas familias quedaron desgarradas por la acción terrorista del frente 'Jaime Martínez', están **Jhon Éder Parra, taxista de 59 años que vivía con un hermano, pues su pareja y su hijo están en España o Juan Diego Martínez, de 17 años**, y quien trabajaba como barbero en el vecino municipio de Candelaria. Allí, vivía con sus padres y su hermana mayor.

Alcalde de Cali hace llamado al presidente Petro por recursos para seguridad

El alcalde de la ciudad atribuyó esta masacre al frente 'Jaime Martínez' de las Farc. Reiteró que ha sido uno de los mayores ataques de los grupos armados a la población civil y a la Fuerza Pública desde 2019.

El hecho dejó más de 150 familias afectadas por daños estructurales de sus casas y locales comerciales, y psicológicos

"Primero que todo, felicitar a nuestra Policía por estos golpes que le venimos dando a la delincuencia en Cali. Agradecerles también a la Fiscalía y al Ejército que han estado todos pendientes de asegurar nuestra ciudad, además en estos momentos tan difíciles. Todos estos golpes que venimos dándole a la delincuencia se deben en alguna medida al programa de recompensas que ofrece la alcaldía", dijo el alcalde de Cali.

"Ya son más de 220 millones de pesos que hemos pagado este año por información que nos permita dar con delincuentes, como los que estamos capturando, incluyendo algunos de los terroristas que han atentado contra Cali. En ese sentido, le quiero hacer un llamado a la ciudadanía a que apoyemos todos el trabajo de la Fuerza Pública y si tienen información acerca de cualquier ataque terrorista

venidero, de información sobre el ataque que ocurrió o sobre cualquier delincuente, llamen por favor al teléfono 321 3945156", agregó.

También dijo: "Tenemos una bolsa (de recompensas para capturar a criminales, como los disidentes de las Farc que perpetraron el atentado del pasado 21 de agosto), en este momento, de 400 millones de pesos, a los cuales la Gobernación también sumó otros 400 millones. Son 800 millones de pesos en total por información a cambio de inteligencia que nos permita dar con terroristas y con esos delincuentes que le vienen haciendo daño a nuestra ciudad".

"Desde la Alcaldía venimos trabajando, yo personalmente como alcalde, todos los días con la Fuerza Pública, con el comandante de la Policía; con los comandantes de la Tercera Brigada y de la Tercera División y con la Fiscalía para seguir en el proceso de blindar a Cali", expresó Eder.

Sostuvo: "Tenemos volcados todos los recursos de la ciudad, todo lo que está a nuestro alcance para proteger a Cali en este momento tan delicado que nos ha dolido tanto a todos los caleños. Pero es fundamental que el Gobierno Nacional y el señor presidente (Gustavo Petro) prioricen la seguridad no solo de los caleños, sino de los colombianos".

"Hago un llamado a que se aumente, de nuevo, el presupuesto de seguridad nacional que se retiró más del 30% y que está afectando las capacidades de inteligencia y las capacidades aéreas. Entonces por favor, al señor presidente (Gustavo Petro) que se devuelvan esas capacidades. Nosotros seguiremos trabajando por seguir blindando a Cali, por recuperar la seguridad y recordemos la seguridad es un asunto de todos", afirmó el alcalde de Cali.

"La seguridad no distingue partido político, ideología, raza, estrato social. La seguridad es un derecho sagrado de los colombianos y exigimos desde Cali que se nos devuelvan", concluyó el mandatario de los caleños.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali